
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

～生徒が安心して力を発揮できる学校～ 

第６号 

＜目指す生徒像＞ 

○ たしかな学力をもつ生徒 

○ 豊かな心をもつ生徒 

○ 強い体力・気力をもつ生徒 

 学校だより 令和３年１１月２５日 

宇都宮市立晃陽中学校長 加藤 悦宏 

GIGA スクール構想 

今年度に導入されたタブレットがいろいろな場面

で活用されています。 

生徒たちは慣れるのが速く，授業はもちろん，い

ろいろな方法で活用しています。教職員は四苦八苦。

生徒に負けじと教職員同士で教えあったり，ＩＣＴ

指導員から指導を受けたりと奮闘しています。 

生徒会の新役員が決まりました 

早いもので今年も残すところ1か月あまりとなりました。 

保護者・地域の皆さまには、今年一年間を通して、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策にご協力い

ただき，心から感謝申し上げます。 
まだまだ気を緩めることはできませんが，今後も工夫しながら教育活動の充実を図ってまいりますので，

ご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

３年生の生徒会役員が引退し，２年生・１年生が生徒会の中心となりました。11/10（水）に行われた

任命式で，校長からは「晃陽中学校を楽しく，みんなが誇れるような学校にするために，やってみたいこ

と・考えていることがあったら，役員さんに相談しましょう。先生方もできる限り，みなさんの希望が実

現できるよう応援したいと思います。」という話をしました。たくさんの提案を期待したいと思います。 

ふれあい文化教室 

11 月 17 日(木)1 年生が和太鼓の演奏に挑戦

しました。はじめの頃は腰が引けている生徒も

いましたが，時間の経過とともにどんどん上手

になっていきました。これからも伝統文化・行

事に親しんでほしいと思います。 

会長   末永 大稀さん 
副会長  小堀 桧代さん 
副会長  飯島 龍己さん 
書記   遠田  颯 さん 
書記   髙橋 優斗さん 
会計   和泉  諒 さん 
会計   福田 煌乃さん 

図書学芸委員長 岩橋 果音さん 
保健体育委員長 池田 莉奈さん 
給食委員長   石原かんなさん 
美化緑化委員長 鈴木 航太さん 
広報委員長   黒崎 椛杏さん 



 

 ９月に，当時の感染状況から文化祭の中止を決定しました。生徒は残念がり，保護者の方々からも「何

か子どもたちが思い出に残ることをやっていただけないか。」との声が・・・。 

 そこで，「感染症対策の徹底を図ったうえで，何かできることはないか」と生徒会に呼びかけたとこ

ろ，有志やクラス単位による発表会を開催することになりました。ピアノを演奏したり，ダンスや歌，

自分たちで考えた芝居などをスマホやタブレット端末などで撮影してビデオ上映したりするなど，様々

な発表があり，大いに盛り上がりました。英語スピーチコンテスト学校代表者の発表も上手でした。 

 

 
  

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭の代替行事 ※11 月 19 日(金) 

※ 晃陽中学校ホームページに学校生活の写真を多数掲載しています。ぜひ，ご覧ください。 

あいさつ運動 

 後期生徒会長の公約である「あいさ

つ」運動が 11月 16 日(火)から３日間

実施されました。当たり前のようにあ

いさつが行き交う学校を目指して頑張

ってほしいと思います。 

生徒たちは，準備に

余念がありません。 

各教室で鑑賞する予

定でしたが，新型コロ

ナの感染状況の改善が

見られたため，体育館

に全員集合。大いに盛

り上がりました！ 

 


